
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

  
 

REQUERIMENTO Nº 457 /2023 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando de 

Sua Excelência, através da Secretaria e departamento competente informações sobreo 

semáforo de pedestres, na Rua Júlio Frank, em frente à Paróquia Santa Maria. 

 

1. Há previsão ou possibilidade de ser cortado os galhos da árvore próximo ao 

semáforo de pedestres, na Rua Júlio Frank, em frente a Paróquia Santa Maria?  

2. Se positivo, em quanto tempo? Se negativo, qual motivo? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Andando pelas ruas de Jaguariúna, este gabinete constatou a dificuldade de 

visualização do semáforo de pedestres na Rua Júlio Frank, ante uma árvore que se encontra 

ao lado do referido semáforo. Vejamos:  

 

 
 

Portanto, é notório que não dá para visualizar se o semáforo se encontra 

aberto ou fechado para pedestres, sendo de extrema importância a poda dos galhos desta 

árvore. 

É dever do vereador fiscalizar todos os atos da Administração Pública do 

Município e dar voz aos anseios da população, portanto, ante a reivindicação dos moradores, 

apresento este pedido de informações com o intuito de que sejam feitas as manutenções e 

ajustes na praça.  

Câmara de Vereadores do Município de Jaguariúna, 17 de novembro de 

2023. 

a. VEREADOR ERIVELTON MARCOS PROÊNCIO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 21 de novembro de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 22 de novembro de 2023.  

 

 
VEREADOR ROMILSON SILVA 

Presidente 


